



LASALL

Eine weitere Springspitze der diesjährigen Auktionskollektion ist dieser sechsjährige Nachkomme des Legolas. Platzierungen bis zur Klasse M zeigen sein Können im Parcours. Lasall brilliert mit vorzüglicher Technik und großzügigem Ablauf. Halbbruder seiner Mutter ist Dinar v. Diamant de Semilly, welcher unter dem Sattel von Antonia-Selina Brinkop internationale Erfolge in Youngster-Touren nachweisen kann. Weitere internationale Sportpferde kommen aus dem Stamm 4025. Unvergessen ist Classic Touch, die unter dem Sattel von Ludger Beerbaum 1992 Olympiasiegerin in Barcelona wurde.

This six-year-old Legolas offspring is another top jumping lot in this year's auction selection. Placings to M level demonstrate his jumping prowess. Lasall shines with excellent technique and ample scope. Dinar by Diamant de Semilly, a horse with international youngster tour results under the saddle of Antonia-Selina Brinkop, is a half brother to Lasall's dam. Stem 4025 has produced other international sport horses, including unforgotten Classic Touch, which took Olympic gold in Barcelona under the saddle of Ludger Beerbaum in 1992.

Stamm / female line: 4025 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Lancetto, Balousbellini, Lagano · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Classic Touch (Piet Raijmakers), Lavantus (Franz-Josef Heitzer), Deauville S (Laura Kraut)

124

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 11.05.2012
Farbe: Schimmel

Peters Timm
Stober Rainer
DE421000097312
Größe: M

25704 Bargaenstedt
88131 Lindau
Wallach
FN-Name: LE RÊVEUR

Legolas DE421000278203	Lordanos	Landos	Lord Uta V H
		W-Ashley H	Ahorn Z HAN Sofia H
Diadem II H	Casall	Silvester	Silbersee A.N Hallig H
		Melissa H	Capitano Zenta H
Zorana I ZB1-VP DE421000231907	Piaffe I ZB1-SP	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
Stamm 4025	Jasmin IX HSP	Contender	Calypso II Gofine H
			Arystokrat AA Sektion H